
 

 

 

 

 

 

 

 

 

2月 6日 

 こんにちは人事部に所属している Eです。 

今回の scp の活動は、次に scpを受講する後輩たちに向けての引き継ぎ資料の

作成をすべての部署で行っていました。人事部も引き継ぎ資料を作成していく

中で、一年間の活動を振り返り、最初の人事部の仕事だった名刺作りやシフト

表の作成などを思い返して、改善できるところや後輩たちにも真似してほしい

ところの発見などができました。 

次期の scpの人数は私たちの代よりかなり多いと聞くので、自分達が作った資

料を参考に scpをもっと盛り上げていってほしいです。 

また、残り少ない活動期間悔いのないよう最後まで気を抜かずに活動に参加し

ていきたいです。 

 

こんにちは！宣伝企画部の Yです。今日は校内で行う在庫一掃セールの準備

や、来年度への引き継ぎ資料の制作などを行いました。来年度への引き継ぎ資

料制作では、各部門が今年度の活動を振り返り、良かった点や改善点、来年度

への引き継ぎは必要かどうかなどを話し合い、来年度がさらに良い活動が可能

になるように活動しました。今一度振り返ってみると改善できた点や高く評価

できると感じられてる点など、思わぬ収穫が沢山あった 1時間でした。他の部

門でも沢山の感想が出たことだと思います。さらに良い活動ができるように精

進してまいります。早いことに、残す活動はあと 2回になりました。短い間と

なりましたが、最後まで精一杯頑張りますので、応援よろしくお願いします。 


